



DE PRENSA

Canal Trece suma importantes reconocimientos nacionales e internacionales



Canal Trece atraviesa uno de los momentos más destacados de su historia reciente. En las últimas semanas, el canal ha acumulado nominaciones y premios que no solo celebran su excelencia, sino que confirman la fuerza y relevancia de su propuesta audiovisual para las audiencias jóvenes y diversas de Colombia. Esta serie de reconocimientos, provenientes de escenarios nacionales e internacionales, demuestra que las historias auténticas, innovadoras y bien contadas siguen marcando la diferencia.

El recorrido de logros inicia con las nominaciones a los **Premios Zoom 2025 de Cataluña**, donde Canal Trece compite con dos producciones que han conectado profundamente con el público:







- "Los 100 días de Aleja", en la categoría Series de Ficción, una propuesta que combina ritmo, sensibilidad y un lenguaje cercano a los jóvenes.
- "Rally STEAM", nominado en *Infantil/Juvenil*, una producción que mezcla aventura, creatividad y ciencia para inspirar a las nuevas generaciones.

Estas nominaciones resaltan el crecimiento del canal en narrativa audiovisual y su capacidad para innovar con formatos frescos, entretenidos y con un fuerte componente educativo.

A este panorama se suma un reconocimiento que toca fibras profundas: el **Premio a la Representatividad de la Comunidad con Discapacidad**, otorgado por el *We Cam Fest* a la producción **"Vibrar: El arte de sentir"**. Este proyecto no solo visibiliza las experiencias de la comunidad con discapacidad, sino que lo hace desde la sensibilidad, el respeto y una mirada transformadora. Es una producción que amplía conversaciones, genera empatía y deja claro que la diversidad también se cuenta, se siente y se celebra.

La cosecha de premios continúa en los **Premios TAL**, uno de los escenarios más importantes para el audiovisual público en Latinoamérica. Allí, Canal Trece brilló con dos producciones que han marcado tendencia:

- "La Banda de Andy", ganador en Contenido Transmedia, una experiencia que se expande a múltiples plataformas y que conecta con públicos jóvenes desde la música, la interacción y las historias frescas.
- "El Colombiano de Keko", vencedor en Ficción, una serie que destaca por su estilo contemporáneo, su estética vibrante y una narrativa que se siente auténtica y cercana.

Como broche de oro, desde Ecuador llegó un nuevo motivo de orgullo. En los **Premios Createi 2025**, Canal Trece recibió un **Premio Especial contra la Desinformación**, un reconocimiento que celebra su aporte a la comunicación educativa, cultural y responsable en Iberoamérica. Este galardón resalta el papel del canal en la creación de contenidos que promueven pensamiento crítico, desmantelan narrativas falsas y apuestan por formatos pedagógicos y confiables.

Todos estos logros reafirman que Canal Trece sigue creciendo, evolucionando y apostándole a contenidos que representan la diversidad, el talento y la creatividad de Colombia. El canal mantiene firme su misión: contar historias que conectan, que transforman y que nos hacen ver al país desde nuevas perspectivas.







Señal en vivo: https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/

TDT: Canal 17.1 (HD) Claro: Canal 120 Movistar: Canal 161 Directv: Canal 149

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co /

Siguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa

a nuestra Sala de Prensa: https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/

